

Un arduo trabajo realizaron los funcionarios de la Municipalidad de la Cruz el pasado sábado, quienes desde muy temprano recibieron 1700 cajas de mercadería y comenzaron a repartirlas entre los hogares más golpeados por la crisis sanitaria que atraviesa el país.

Las cajas familiares que provienen del Gobierno contienen, entre otros productos, cereal, legumbres, arroz, fideos, conservas, aceite, leche, jabón líquido y té.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, para aumentar el contenido de la canasta solidaria, la alcaldesa Maité Larrondo Laborde aprobó la compra de otros productos, de manera que la caja de mercadería que se entregará en La Cruz también tendrá un pollo entero y un kit de útiles de aseo con detergente, jabón y papel higiénico.

“Estamos viviendo momentos muy difíciles, tanto en lo sanitario como en lo económico. Son muchas las familias afectadas por todo lo que está pasando, por lo tanto, desde el municipio sentimos que tenemos que ayudar a nuestros vecinos con elementos concretos. Tenemos las canastas mercadería, a las que hemos sumado alimentos, productos de aseo y las cargas de gas, más la ayuda de Pura Hoja, podemos entregar una canasta que esperamos sirva de aporte en muchos hogares de nuestra comuna”, cerró la alcaldesa Maité Larrondo Laborde.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ante esta entrega, los vecinos se mostraron agradecidos de la gestión y expresaron que esto es una ayuda muy necesaria en estos tiempos difíciles. "Es muy lindo el trabajo que realizan para ir en ayuda de quienes más lo necesitamos. Sin duda esto nos sirve mucho, dijo la vecina Emilia Pérez, quien ayudó a coordinar la entrega de cajas en su sector.

y tú, ¿qué opinas?